

Wir sind die Gewinner der Personalratswahlen 2014 im Tarifbereich

21.05.2014

Die Stimmen sind ausgezählt und der BDK freut sich über ein tolles Wahlergebnis!

Insgesamt abgegebene Stimmen: 812

Liste 1 (DPolG): 386 = 3 Sitze

Liste 2 (BDK): 205 = 1 Sitz

Liste 3 (GDP): 215 = 1 Sitz

Damit hat der BDK 25 % der Stimmen aus der Gruppe der Arbeitnehmer erhalten und verzeichnet als einzige Gewerkschaft einen kräftigen Stimmenzuwachs (+16,5%).

Wir danken allen Kolleginnen und Kollegen, die uns mit ihrer Stimme unterstützt haben. Mit diesem guten Ergebnis im Rücken wird sich unsere Personalrätin Meral Cakar gemeinsam mit dem Landesvorstand und der AG Tarif kraftvoll für die Belange der Tarifbeschäftigten einsetzen.

Wir danken allen, die dieses gute Ergebnis möglich gemacht haben, sei es als Personalratskandidat, als Delegierter und natürlich als unser Wähler.